

# CHALLENGE ALÈS AGGLO 2022 : LES RÉCOMPENSES REMISES CE 20 JANVIER

Alors que le challenge des courses à pied sur route va prochainement reprendre son rythme de croisière, une remise de prix est organisée ce vendredi 20 janvier à l'espace Cazot d'Alès. Tous les coureurs de l'an passé sont invités.

Coureurs, vous allez enfin recevoir vos récompenses ! Ce vendredi 20 janvier, le rendez-vous est donné à 18h30 à l'espace Jules Cazot, à Alès, pour la remise de prix du Challenge Alès Agglo des courses à pied sur route 2022. Seront récompensés les 5 premiers hommes et femmes au scratch, les 3 premiers cadets, juniors, espoirs, seniors et le 1er des masters 0 à 8. Une belle soirée en perspective avant, pourquoi pas, de repartir pour un tour avec l'édition 2023 qui débutera le 12 février à Brouzet-les-Alès pour les Foulées de l'Alauzène.

## Plus d'infos

Retrouvez le calendrier complet des courses.

Cliquez [ici](#)